



NOËL & MARQUET incarne une passion profonde et intemporelle pour la décoration intérieure. Ancrée dans l'expertise d'une entreprise familiale avec plus de 75 ans de savoir-faire, notre marque est devenue une référence internationale dans le domaine des moulures architecturales et des solutions murales haut de gamme. Conçues et fabriquées en Belgique avec une attention méticuleuse à la qualité, nos collections comprennent des moulures de plafond, des plinthes, des panneaux muraux et autres profils décoratifs. Notre engagement envers la durabilité reflète notre profond respect pour l'environnement, assurant la pérennité de notre héritage pour les générations futures.

NOËL & MARQUET is the expression of a deep and enduring passion for interior decoration. Rooted in the expertise of a family-owned company with over 75 years of craftsmanship, our brand has established itself as a global reference in high-end architectural mouldings and wall solutions. Designed and produced in Belgium with the utmost attention to quality, our collections include refined cornices, skirtings, wall panels, and decorative profiles. Our sustainable approach reflects our profound respect for the environment, ensuring our legacy endures for generations to come.



NOËL & MARQUET
DESIGN ELEMENTS

Kevin Duparchy • +3287858660 • kevin.duparchy@nmc.be
noel-marquet.fr

